

## NOTA DE PRENSA

### TPA ESTRENA “D'AYERI A GÜEI” Y LA NUEVA TEMPORADA DE “MUNDU SIDRERU”

- *Vuelven a TPA nuevos capítulos de “Mundu sidreru”, el programa dedicado a la Sidra d’Asturies.*
- *TPA estrena la serie documental “D’ayeri a Güei” que tiene como protagonista a la música asturiana de los últimos cien años, y en la que se tratarán los hechos más destacados, los movimientos y tendencias más importantes y los intérpretes y grupos de mayor repercusión.*

Xixón/Gijón, 7 de octubre de 2020

Mañana jueves 8 de octubre, a las 22:30 horas, la Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena la tercera temporada del programa semanal de media hora de duración "Mundu Sidreru". Diez nuevos capítulos que se emitirán a lo largo del otoño, después de que el confinamiento evitara la posibilidad de poder seguir grabando en primavera.

El programa, conducido por Inaciu Galán, cuenta con la colaboración de la DOP Sidra de Asturias, y vuelve a recorrer todas las facetas de la Sidra d’Asturies, visitando *llagares* y *chigres*, hablando con las personas que más saben de la bebida insignia de la cultura asturiana.

En esta temporada, y como una de las novedades más importantes, las recetas sidreras las harán cocineras del Club de las Guisanderes de Asturias, que conocen a fondo las posibilidades de la Sidra de Asturias combinada con los productos de la tierra más variados. Además, el programa dará un mayor protagonismo a los consumidores finales, con algunas charlas informales en la sección “Sidreros auténticos/Sidreres auténtiques”, por la que pasarán perfiles muy diferenciados pero que tienen en común: el amor por la sidra y por la autenticidad que da la etiqueta de la DOP.

Como es costumbre en “Mundu Sidreru”, cada programa se abrirá con una entrevista a figuras relevantes de la sociedad asturiana, alrededor de una botella y echando unos culinos en espacios impactantes del paisaje de Asturias que se convierten en platos del programa, con los ya conocidos sillones orejeros del espacio, por los que han pasado artistas como Víctor Manuel, María Cotiello, Hevia, Marisa Valle Roso, Vicente Díaz o Rodrigo Cuevas.

Todos los jueves, a partir de las 22:30 horas, tienen una cita con la sidra en TPA.

### **TPA ESTRENA “D’AYERI A GÜEI”**

El mismo jueves, tras “Mundu Sidreru”, a partir de las 23:00 horas, TPA estrena “D’ayeri a güei”. Una serie documental producto de un trabajo continuado que se inició hace casi dos años y que tiene como protagonista a la música asturiana desde finales del siglo XIX hasta la actualidad.

A través de cinco capítulos, de una duración aproximada de una hora cada uno de ellos, se hará un recorrido por la historia de la escena sonora de la región. En “D’ayeri a güei” se tratarán, entre otros muchos, temas como el nacionalismo musical asturiano, las primeras grabaciones, la edad de oro de la asturianada, la música coral, las bandas tradicionales, los concursos de tonada, el folk testimonio, el *Nueu Canciu Astur*, la música celta, el *boom* de la gaita, el rock en asturiano o las últimas tendencias; además de conocer la vida y la obra de intérpretes históricos como El Gaitero Libardón, Los Cuatro Ases, Remis Ovalle, Diamantina Rodríguez o La Pastorina. Todo ello con el testimonio de una treintena de musicólogos, escritores, periodistas, historiadores, antropólogos, etnógrafos, cantantes y músicos que ofrecerán una visión global de la música asturiana de manera cronológica.

Un documental con un enfoque divulgativo, sin olvidar el entretenimiento y sin descuidar nunca el rigor. La historia de la música asturiana desde los primeros registros sonoros en cilindros de cera hasta nuestros días, dando a conocer un patrimonio importantísimo de todos los asturianos y asturianas.

En el primer programa, que abarcará el periodo comprendido entre los siglos XIX-XX, siendo testigos del nacimiento de un nuevo estilo musical conocido como asturianada.

“D’ayeri a güei” mañana jueves, a partir de las 23:00 horas, en TPA.